



# ポプラ並木

吾田中は『4つの学ぶ力』を育てます！

- ・他者から学ぶ
- ・自然から学ぶ
- ・自ら学ぶ
- ・社会から学ぶ



~かつて、グラウンド周辺に見事なポプラ並木がありました~

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4203/htdocs/>

明日から夏休みです。夏休み期間中もリズムを壊すことなく、規則正しい生活をしていきましょう。特に、交通事故や水の事故など、生命の危険にかかわるようなことがないよう、十分に気をつけてください。  
夏休み明けに、また皆さんの元気な笑顔に出会えることを楽しみにしています。

.....吾田中ニュース.....

### ◇ 3年生の福祉体験学習（7月11日）

社会福祉協議会から講師をお招きして、アイマスク体験、車いす体験、手話体験、高齢者体験を行いました。実際に経験することで、その立場の大変さを知ることができ、これからどうかかわっていけばよいかを学ぶ機会となりました。



【アイマスク体験】



【車いす体験】



【高齢者体験】

### ◇ 2年生の職場体験学習（7月11日～12日）

日南市内の44事業所に協力をいただき、職場体験学習を行いました。仕事のやりがいのとともに、苦勞も感じた体験となったようです。将来に向けて、今何をなすべきか、何を考えるべきかを学ぶ貴重な機会となりました。



【焼肉店の厨房】



【ガソリンスタンド】



【高齢者施設】

### ◇ 1年生の校外学習（7月11日～12日）

古い街並みや歴史的建造物などが残る飫肥と油津の街を探訪しました。日南について学ぶことで、あらためて地域の良さを知ることができました。自分を育ててくれている日南のために何かできることはないか、これからの探究活動につながる学習となりました。



【油津の古民家】



【飫肥城大手門】



【藩校振徳堂】